

## Respalda Nacho Mier la reforma a la Ley de Amnistía



El coordinador del grupo parlamentario de <u>Morena en la Cámara de</u>

<u>Diputados</u> señaló que esta reforma se elaboró en estricto apego al estado de derecho y los derechos humanos.

Indicó que esta modificación adiciona un artículo 9 a la **Ley de Amnistía**, lo que representa una oportunidad relevante para contar con un país justo en donde no se abra la puerta para violar la libertad de las personas.

https://www.diariocambio.com.mx/2024/politica/respalda-nacho-mier-la-reforma-a-la-ley-deamnistia/